



「支援教育夏まつり～8月だヨ！ 全員集合」開催されました！！

8月1日(火)に本校で 令和5年度 支援教育地域支援整備事業 第1回三島ブロック夏季研修会(共催:三島地区小中支援学校支援教育研究会)として、「支援教育夏まつり～8月だヨ！全員集合」が開催されました。三島ブロック内の小・中・支援学校、就学前施設、教育委員会からたくさんの先生が参加され、大盛況のうちに閉会式までを迎えることができました。

スヌーズレン体験、サンドブラストや染色での制作体験、自立活動で役立つ教材の紹介や作成、アプリでの教材作成あれこれ、音楽や算数などの教科学習での ICT 活用実践講義、教材展示会、等々17のブースがお祭りの屋台式に開かれ、各々興味の赴くままブースを覗き、そこで自分もやってみたい！作ってみたい！実践したい！！を感じ、自ら学んでいく。というスタイルで行われた今回の支援教育夏まつり、時間が足りないほどに充実した内容で、参加者にとって楽しく学ぶことができ、また今後の実践に活かせるヒントをたくさん得ることができたのではないかと思います。講師としてご参加して下さった先生方も本当にありがとうございました！



しっかり学んでいます！



スヌーズレン、レザークラフト、世界で一つのサンドブラスト、しぼり染め、支援教材展示、きょうだい支援について知ろう！



レザークラフト



しぼり染め



きょうだい支援について知ろう！

(株) フィルノットさんと (株) ハートスさんのご協力を得てスヌーズレン体験を実施できました♪とても癒される空間でした^^



二胡奏者の方の生演奏もありました♪ ICT とのコラボです^^素敵な演奏、本当にありがとうございました！！

教材展示☆☆詳細後日UP予定！



地域の小学校からも参加してくださっています！グラレコの紹介をしていただきました♪♪

サンドブラスト

